

## REFERENDUM EN OLIVA.

### INICIO DE CAMPAÑA, PEGADA DE CARTELES

**Un nutrido grupo de comerciantes de Oliva participó ayer en la pegada de carteles que dio inicio a la campaña del Referendum en favor de los precios bajos para estas rebajas.**

Los comerciantes han decidido convocar la consulta porque entienden que son los ciudadanos los que deben decidir si quieren pagar más o menos por sus compras.

Al acto de pegada de carteles acudieron todos los miembros de la Junta Directiva de la Asociación de Comerciantes de Oliva (ACCO) así como numerosos comerciantes asociados.

Los participantes esgrimieron, en todo momento, pancartas, carteles y chapas en las que se pide el Sí a los precios bajos, una solicitud curiosa viniendo, precisamente, del sector comercial.

El primer cartel lo pegó Rosa Llopis, presidenta de la Asociación quien afirmó que *“el pueblo es soberano”* por lo que la convocatoria del Referendum *“era la única salida posible”*

La iniciativa ha conseguido aglutinar a todas las corrientes que confluyen en la junta directiva de ACCO. Ópticas, joyerías, tiendas de moda, zapaterías, electrodomésticos, floristerías, hornos, imprentas... todos han conseguido llegar al consenso que se plasmó anoche con la convocatoria del referéndum.

El momento más complicado fue acordar la pregunta. Al final se optó por una solución que contentó a todos.

### **REBAIXES Vols comprar més barat? Si – No**

#### **Si la resposta és sí, compra a Oliva**

Desde ACCO se considera que la pregunta es clara, sencilla y sólo admite dos respuestas. Preguntados sobre si la consideración final no es un intento de dirigir la opinión de los votantes desde la asociación aseguran que *“No pretendemos dirigir a nadie hacia un sitio u otro... simplemente aconsejamos lo que consideramos mejor para los ciudadanos. Rebajas como las de Oliva hay pocas”*

El referéndum tendrá lugar el día 26 de enero en el Pabellón Polivalente del municipio donde los comerciantes instalarán un mercadillo de rebajas con precios que han calificado de *“escandaloso”*

Cada ciudadano tendrá derecho a expresar su opinión en las urnas. Un ciudadano, un voto. Por cada papeleta depositada, además, tendrá opción a ganar cheques regalo para sus compras en la localidad.

### **Convocatoria**

En este momento la agenda electoral no está cerrada aunque hay previstas diversas actividades para los próximos fines de semana.

Si desean contactar con alguno de los portavoces o hacer el seguimiento a alguna de nuestras acciones no duden en llamarnos.

Rosa Llopis, presidenta de ACCO – 606 59 96 69